

ゴールデンウィークも終わり、さあこれからだ...



挫折禁止



「挫折禁止」ですよ!

不退転

第 19 号
東江中学校
校長 神元 勉

GW期間中の本校生徒・職員的事件・事故の報告もなく、安心していきます。各部活動では、大会や合宿、練習試合等で忙しかったようです。これから梅雨入りを控え、今年度最初の定期テスト(中間テスト)が17日(水)から始まり、6月3日(土)から、国頭地区夏季総体が開催されます。それ以外にも各種大会や検定など、行事が盛りだくさんです。また、6月15日(木)から、蒸し暑い中、運動会練習も始まります。夏に向けて、『熱中症対策』も欠かせません。



5月8日(月)撮影



「5日(金)に名護市の源河川と大宜味村の平南川中流にある『ター滝』で計54人が増水で一時取り残された。また、6日(土)にも国頭村安波の普久川(通称タナガークムイ)で米空軍の女性が満つばに落ちて死亡した。」との報道がありました。これから夏に向けて水辺でのレジャーの機会が増えます。事前に予報を確認し、天気の変化に注意するなど、水辺では細心の注意を怠らないように肝に銘じてほしい。また、黒い雲が見えたら、水辺に近づかず、遊泳禁止区域では絶対に泳がないことを徹底して、自分の命は自分で守ってほしい。



「水辺」に細心の注意を!

体力的にも厳しい日々が続きますが、誰一人「挫折」することなく、「結」でつながり合い、支え合い、磨き合い、困難を乗り越えてほしいと願います。



■国頭地区ソフトテニス学年別個人選手権大会 (4月30日)
2年女子 優勝 上地 愛沙・上地 さわ
ホテルゆがふいん杯争奪野球大会(4月30日)
1回戦 对上本部 4対1
2回戦 対名護中 2対1
準決勝 対宜野座中 5対4
決勝戦 対金武中 0対4 (準優勝)
打撃賞 第一位 大城 瑠架
■O・T・V杯争奪全沖縄相撲選手権大会(5月3日)
中学生団体 4位(中村・當眞・與那城)

おめでとう! やったね!

